



Rusia y China ponen a prueba las defensas de Alaska

- Ezekiel Malone
- [25/2/2025](#)

Rusia y China están incrementando su actividad en la zona de identificación de defensa aérea (adiz, por sus siglas en inglés) en torno a Alaska, informó *National Interest* el 19 de febrero. Comando de Defensa Aeroespacial de América del Norte (norad, por sus siglas en inglés) espera que esto continúe.

Por qué es importante: esto debería preocupar a Estados Unidos porque no sólo hay potencias extranjeras invadiendo su territorio, sino que Rusia y China, dos enemigos de Occidente equipados con armas nucleares, están colaborando estrechamente.

Historia completa: Rusia y China patrullaron conjuntamente la adiz alrededor de Alaska por primera vez en julio de 2024. Cazas del norad de EE UU y Canadá se apresuraron a interceptar la patrulla.

Desde entonces, la actividad rusa cerca de la adiz de EE UU ha aumentado hasta niveles nunca vistos antes de su invasión de Ucrania. China sigue el ejemplo de Rusia.

Rusia también ha incrementado su actividad cerca de la costa este de EE UU, lo que ha llevado a desplegar F-16 en Groenlandia.

Perspectiva profética: la Biblia profetiza que Rusia y China liderarán la alianza militar más brutal de la historia de la humanidad. Su creciente cercanía y agresividad están preparando el escenario para el cumplimiento de esta profecía.

Más información: lea nuestro folleto gratuito [Rusia y China en profecía](#).